

三島町教育委員会からのお知らせ

ゆめぽけっとクラブ

(放課後児童クラブ)



つうしん

2学期が始まり、体調不良の子どもたちが多くみられましたが、最近はようやくリズムに乗れて来た感じがします。2学期も楽しく過ごして行きましょうね！新型コロナウイルスの感染者も落ち着いてきた様子ですが、気を抜かずに、これからも感染予防対策を一緒にがんばって行きましょう！

ゆめぽけっと内の改修工事が始まります



間仕切りの為にアコーディオンカーテンと、冬の寒さ対策の為に、アクリルパネルの取り付け作業が始まります。また、読書コーナーとして使える、入口ホールの照明も明るくなる予定です。工事期間中は何かとご不便な点があるかも知れませんが、安全第一を心がけて、通常とおり“ゆめぽけっとクラブ”は開所いたします。ゆめぽけっとをよりすごしやすくするための工事ですので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

自分のことはさておき



1年生も2学期から、毎日宿題が出るようになり、上学年の子がヒントをあげたり、教えたりする姿が見られます。とてもいい光景に思えるのですが、つつい口を出しすぎてしまい、自分の宿題が終わらなかったなんてことも…(^_~)



利用変更の日の連絡について

先日、送迎バスによる置き去り事故を受けて、ゆめぽけっとクラブでも子どもが万が一、事故等に巻き込まれないよう、急に利用しない日になった場合の連絡に関しては慎重に対応して行きたいと思っております。過去にも、利用の予定があったのに、子どもが「今日はゆめぽけっとじゃない」と言って、戸惑ってしまったことがありました。担任の先生に聞いて連絡帳に記入してあれば、利用なしとしておりましたが、直接連絡がない場合や連絡帳に記入がない場合は、保護者に電話で直接確認させていただきますので、よろしくお願いいたします。

*集金袋は9月16日までに提出をお願いします。また、夏休み前に連絡させていただきましたが、ランチの日はおやつ代その他200円が加算されておりますのでご了承ください。

教育委員会 電話 48-5599